

## 足尾植樹祭山行報告

【山行日】2023年 4月 23(日) 晴れ

【集 合】栃木市運動公園P AM 7:30

【費 用】マイカー2台 : 会負担

【メンバー】CL:大西、SL:鈴木ユ、  
石田、飯野、伊藤、大塚、島田、鈴木ミ、関、  
廣瀬、福田ケ、福田タ、藤原フ

【コースタイム】栃木市運動公園 P7:30=足尾  
植樹祭会場 P8:40/8:50~植樹作業 9:00/9:20  
=舟石峠登山口 P9:45/10:00~備前楯山  
10:40/11:00~舟石峠登山口 P11:30/12:30=  
栃木市運動公園 P14:10



4月23日(土)第27回春の植樹祭(Bゾーン)は晴天の中、実施されました。

新型コロナウイルスの中セレモニーは無しの為、受付を済ませ植樹作業の説明を受けボランティア



の方から苗・土・水・スコップ等を受け取ります。植樹場所に行き、間隔を開けて穴を掘り、土をいれ苗を置きその上から土を被せて水をあげ「大きくなって下さいね」と言って植えました。

緑の木々で足尾の山が覆われる事を願いました。

終わり次第解散と言うことで、早めに着き一番はやく植えられたので混み合うことなく終わりました。

植樹作業終了後車で移動して、舟石林道

を通り備前楯山登山口駐車場に着きました。

駐車場にはあまりに沢山の車が止まっており、驚きながら準備を整えて3班に分かれ出発です。

一登りして斜面を見上げると、トウゴクミツバツツジの花が見事な色で咲いています。咲き始めの色は濃く「素晴らしいね」と見れてしまいました。

また、この時季のカラマツの芽吹きは、みどりの色が柔らかく触ってもけなげな感触で可愛いです。

私たちゆっくり班は1時間登って休憩をして下りました。



戻って昼食時の場所の確保をして皆さんの戻ってくるのを待ちました。



1班・2班の方々も戻ってきてお昼です。お赤飯と豚汁そして皆さんが仲間を思い用意した品々がお皿一杯となって盛られて美味しいランチに大喜びでした。

1班8名は山頂を目指して登ります。尾根に出ると風が少し冷たく感じましたが、トウゴクミツバツツジの花が歓迎してくれ軽快に登ります。先に出発したマロニエHCのパーティが道を譲ってくれ、快調なペースで登って行きます。埼玉県山岳会のパーティとすれ違い、今日は大勢の人

がアカヤシオを目当てに登っています。最後の急坂に掛かるとアカヤシオの花が見られましたが、一昨年のようなピンクのカーテンは見られませんでした。下を見るとアカヤシオの花が沢山落ちていて、花の見ごろは過ぎていました。それでも上の方には十数本ピンクの花が咲き誇り、初めての方達は満足したようです。山頂への尾根に登り、左へほんのわずか進むと大パノラマの山頂に到着しました。

山頂にはアカヤシオの花が待っていてくれました。男体山とアカヤシオを入れて記念写真を撮り、山頂の先へ降りた岩場で休憩しおやつをいただきました。ゼリーやクッキーとI藤さんのラッキョウが出され、眺望を楽しみながら美味しくい



いただきました。I野さんは以前登ったことがある中倉山を探し、孤高のブナを見つけて大喜びしていました。眺望を楽しんだら下山開始し、往路を戻って舟石峠駐車場に向かいます。まだまだ多くのパーティが頂上目指して登って来ます。途中で野木山想会のパーティと会い、今野さんと言葉を交わして下ります。ミツバツツジが見事な場所で記念写真を撮り、そのまま尾根を下って舟石峠駐車場に着きました。2班、3班の方達がベンチを確保し、昼食の準備を

始めていました。我々も靴を履き替えたら荷物を運び、豚汁を温めて美味しいランチをいただきました。ランチが済んだら帰路につき、赤倉の公衆トイレでトイレを済ませ往路に戻ります。

今年も無事植樹が出来、足尾の山に緑が戻ることを祈りつつ栃木市運動公園に帰着しました。